



「HOKKAIDO WOOD BUILDING」制度 占冠保育所が登録されました

「HOKKAIDO WOOD BUILDING」制度とは令和3年9月にスタートした北海道の制度です。

本制度は、道産木材を使用した建築物を登録し、道産木材製品の魅力発信による認知度の向上や、建築物の木造化、木質化の推進により、道産木材の利用拡大を目的としています。

このたび、占冠保育所が登録され、令和4年4月18日（月）に上川総合振興局産業振興部より登録証が交付されました。

今後は、交付された登録証を保育所内に掲示することによりPR活動を行っていきます。



木の成長を促す取組 枝打ち作業が行われました

3月19日（土）、占冠緑と健康を守る会（五十嵐正雄会長）による村有林枝打ち作業が湯の沢温泉付近の村有林で行われました。

これまでは、木の成長を学び森林に親しんでもらおうと村民向けの「枝打ち体験」を行ってきましたが、コロナの影響により同会員等の関係者16名での実施となりました。



24 ちょっと派手なワゴン車が登場 時間テレビ福祉車両が寄贈されました

令和4年3月31日（木）、公益社団法人24時間テレビチャリティー委員会様より、占冠村社会福祉協議会に24時間テレビ特別仕様福祉車両（トヨタ ハイエース）が寄贈されました。

同車両にはリフトが付いており、車いすのままでも乗り降りできる優れものです。他にも、可倒式の手すりなどの安全装備が充実しており、介護される側もする側も快適かつ安心して使用できるとのこと。今後の活躍に期待が高まりますね。



子どもたちの安全を願って 交通安全街頭指導の実施

4月7日（木）、8日（金）、12日（火）の3日間、村内小中学校の子どもたちの登校時間に合わせて交通安全街頭指導が実施されました。

交通指導員の皆さんをはじめ地域の方々に見守られながら、小学新1年生の子どもたちも無事初登校することができました。

これからも交通ルールを守り、安全確認も行って、交通事故に巻き込まれないよう気をつけましょう。

ご入園・ご入学おめでとうございます

占冠保育所



トママ保育所



今年度の村内保育所には、占冠保育所に5名、トママ保育所に3名が入園しました。また、村内小中学校には占冠中央小学校8名、トママ学校に3名、占冠中学校に5名が入学しました。

ご入園・ご入学おめでとうございます。

占冠中学校



トママ学校



占冠中央小学校

